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Sehr geehrter Herr Landrat, 

für den nächsten Kreistag stellen wir folgenden Antrag: 

 

 

Der Lüneburger Kreistag fordert die KVG auf, unverzüglich dafür Sorge zu tragen, dass Busse aus dem 

letzten Jahrhundert nicht mehr im ÖPNV des Landkreises Lüneburg eingesetzt werden. 

Begründung: 

Als Antwort auf unsere Anfrage vom 09.02.2020 haben wir eine Fahrzeugliste Linienverkehr im Landkreis 

Lüneburg erhalten. 

Diese Liste enthält auch 10 Fahrzeuge, die vor dem 01.01.2000 in Betrieb genommen wurden. Das älteste 

Fahrzeug ist Baujahr 1990 und somit auch offiziell ein Oldtimer. 

Diese Fahrzeuge entsprechen nicht dem heutigen Sicherheitsstandart, sind nicht barrierefrei und ökologisch 

als Saurier zu bezeichnen. Diese Fahrzeuge sind komplett abgeschrieben und dienen einzig und allein dazu, 

den Gewinn der KVG zu erhöhen. Wir benötigen moderne Busse, Busse in die der Kunde gerne einsteigt 

und nicht Fahrzeuge, die schon zu DM - Zeiten im Einsatz waren. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

  
Fraktionsvorsitzender  

         


